

04.11.2016

NOW Anzeiger 11/2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 21. und 22. Februar 2017 wird die Fachkonferenz „Elektromobilität vor Ort“ in München stattfinden. Bereits zum vierten Mal in Folge werden hier Experten der Anwenderseite mit lokalen Akteuren zusammenkommen. Weitere Informationen zur Konferenz finden Sie auf unserer Webseite.

Das Projekt EcoTrain ist von der Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ für die zukunftsweisende Entwicklung eines hybriden Zugantriebssystems ausgezeichnet worden.

In über 30 Städten und Gemeinden war die Roadshow Elektromobilität in diesem Jahr unterwegs. Die nachhaltige Gestaltung des lokalen Verkehrs ist ein zentrales Thema in allen Teilen Deutschlands.

Die Exekutivagentur für Innovation und Netze (INEA) einen weiteren Förderaufruf veröffentlicht. Bezuschusst werden Projektvorschläge aus dem öffentlichen Transportsektor im Rahmen der Connecting Europe Facility (CEF).

Mit herzlichen Grüßen
Ihr NOW-Team

AKTUELLES

Von Westerland bis Villingen – die Roadshow Elektromobilität des BMVI unterwegs im gesamten Bundesgebiet

In über 30 Städten und Gemeinden war die Roadshow Elektromobilität des BMVI in diesem Jahr unterwegs. Nun geht die Saison 2016 zu Ende. Das große Interesse der Bürger und Bürgerinnen zeigt: Die nachhaltige Umgestaltung des Verkehrssektors ist in allen Regionen Deutschland ein zentrales Thema ...



[Weiterlesen](#)

Am Flughafen, beim Fuhrpark und in der Intralogistik: Brennstoffzellentechnik im Kommen

Nachdem Brennstoffzellen in Logistik-Anwendungen in Nordamerika längst Realität sind, wird die Technologie in Deutschland und EU-weit künftig verstärkt in der Logistik eingesetzt werden. Das Branchen-Netzwerk Clean Intralogistics Net (CIN) veranstaltet deshalb gemeinsam mit dem VDMA Fördertechnik und Intralogistik am 3. November 2016 in Berlin den ersten internationalen Workshop speziell für den Brennstoffzelleneinsatz bei Flurförderzeugen ...



[Weiterlesen](#)

Auf grüner Spur – Projekt EcoTrain von der Initiative „Land der Ideen“ ausgezeichnet

Das Projekt EcoTrain ist am 2. November 2016 von der Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ in Annaberg-Buchholz ausgezeichnet worden. Die im Projekt entwickelte Hybridtechnologie kann den Energieverbrauch von Zügen und damit deren CO₂-Emissionen deutlich senken. Auf etwa 50 Prozent der deutschen Bahnstrecken sind nach wie vor Dieselloks im Einsatz, was für die betroffenen Regionen hohe Schadstoff- und Lärmbelastungen zur Folge hat ...



[Weiterlesen](#)

NOW auf dem eMobility Summit in Berlin

„Wie kommt Deutschland an den Strom?“ lautete die zentrale Fragestellung des 6. eMobility Summit am 25. und 26. Oktober in Berlin. Die NOW GmbH war in Kooperation mit dem Deutschen Wasserstoff- und Brennstoffzellen-Verband (DWV) vor Ort und hat die brennstoffzellenbasierte Elektromobilität präsentiert ...



[Weiterlesen](#)

Transeuropäische Netze für Verkehr – Aufruf 2016

Am 13. Oktober hat die Exekutivagentur für Innovation und Netze (INEA) einen weiteren Aufruf zur Einreichung von Vorschlägen für Projekte, die sich um eine Bezuschussung aus der Connecting Europe Facility (CEF) bewerben wollen, veröffentlicht. Der Abgabetermin für die Anträge bei der INEA ist der 07.02.2017 ...



[Weiterlesen](#)

ANKÜNDIGUNGEN / VERANSTALTUNGEN

Preis der deutschen Gaswirtschaft für Innovation und Klimaschutz 2016

09.11.2016, Essen

[Weiterlesen](#)

International Zero Emission Bus Conference

30.11.-01.12.2016, London, City Hall

[Weiterlesen](#)

„Elektromobilität vor Ort“ – 4. Fachkonferenz des BMVI

21.02.-22.02.2017, München

[Weiterlesen](#)

Herausgeber / Impressum

NOW GmbH
Nationale Organisation Wasserstoff- und Brennstoffzellentechnologie
Fasanenstr. 5, 10623 Berlin
Tel: +49 (0)30 311 61 16-00

HRB-Nr. Berlin-Charlottenburg 112411 B
Vorsitzende des Aufsichtsrats: Birgitta Worringer,
Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur

Geschäftsführung

Dr. Klaus Bonhoff (Sprecher), Wolfgang Axthammer

Verantwortlich / Redaktion

Tilman Wilhelm